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Summary: 

The Linguistic exegesis is considered as one of the main analysis mechanisms that 
leads to the obvious meaning , however , many scholars from different fields , give so 
much importance  to this area of study  , among the scholars that worked on this subject  
" IbnZoubirGharnati  that proves this gravity in his book of “Exegesis Angel”  
“Malekataouil “ and through this latter we can assume the value of this  linguistic 
mechanism.Therefore ,the expression   of Mlek   justifies its considerable position and 
it was the reason that put us in such part of speech ,and  because of his book , we 
attempted to analyze the grammar exegesis . 

Key words : Exegesis , interpretation , Gharnati ,grammar,“Exegesis Angel”  “Malekataouil�

Résumé 

L’exégèse linguistique est considéré comme l'un des principaux mécanismes d'analyse qui 
mèneau sens clair, cependant, de nombreux chercheurs de différentes disciplines, donnent tant 
d'importance à ce domaine d'étude, parmi les savants qui ont travaillé sur ce sujet "Ibn ZoubirGharnati 
qui prouve cette gravité dans son livre de «  Ange d’exégèse » "Malek ataouil" et à travers ce dernier 
on peut supposer la valeur de ce mécanisme linguistique. Par conséquent, l'expression de Mlek justifie 
sa position considérable et c'est la raison qui nous a mis dans cette partie du discours, et à cause de son 
livre, nous avons tenté d'analyser l'exégèse de la grammaire 

Mots clés : exégèse , interprétation , gharnati , grammaire , «  Ange d’exégèse » "Malek ataouil" 
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